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Nous avons tous reçu Grâce sur Grâce. 

Jean 1 :14 

Et la Parole a été faite chair, elle a habité parmi nous, et nous avons contemplé sa 

gloire, [qui a été] une gloire, comme la gloire du Fils unique du Père, pleine de grâce 

et de vérité. Jean a [donc] rendu témoignage de lui, et a crié, disant : c'est celui 

duquel je disais : celui qui vient après moi m'est préféré, car il était avant moi. Et 

nous avons tous reçu de sa plénitude, et grâce pour grâce. Car la Loi a été donnée 

par Moïse; la grâce et la vérité est venue par Jésus-Christ. Personne ne vit jamais 

Dieu; le Fils unique qui est au sein du Père, est celui qui nous l'a révélé. 

Concentrons-nous sur Jean 14. 

Et la Parole a été faite chair, elle a habité parmi nous, et nous avons contemplé sa 

gloire, [qui a été] une gloire, comme la gloire du Fils unique du Père, pleine de grâce 

et de vérité. 

Et la Parole a été faite chair. La Parole, révélée comme étant Dieu au verset 1 

Au commencement était la Parole, et la Parole était avec Dieu; et cette parole était 
Dieu : 

Une déclaration très courte derrière laquelle se cache un mystère aussi gigantesque 

qu’insondable. La Parole, ces mots, ces sons qui sortent d’une bouche, ces verbes, 

ces sujets ou compléments d’objet direct, la parole dont nous parlons ici ne s’envole 

pas, mais elle devient des os, des nerfs, du sang, des muscles, des organes, de la 

peau. La Parole de Dieu s’est convertie en homme. Nous pourrions nous arrêter là, 

et étudier cette révélation une vie durant. La révélation la plus importante de tout 

l’univers et de tous les temps. Ainsi, Dieu, par la toute puissance de sa parole fait 

surgir des milliards d’années-lumière et des milliards de galaxies et par la même 

puissance, de Ses mots, cette parole se concrétise en chair et demeure parmi nous 

environ trente-trois ans en tant que Dieu, en tant que Dieu-homme, Jésus-Christ. 

Et Jean met l’accent sur deux choses: la gloire de cet homme-Dieu et sa grâce. Sa 

vérité est également mentionnée à la fin du verset 14 « pleins de grâce et de 

vérité », mais la pression est mise sur Sa grâce. Vous pouvez le voir au verset 16 : 

« et de sa plénitude nous avons tous reçu, grâce sur grâce ».  
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La pression est mise sur la grâce. 

Il aurait pu dire que nous avons tous reçu 

«vérité sur vérité. » Mais non, il a dit « grâce 

sur grâce. » De fait, après ce verset 14, le 

mot grâce n’apparaît plus dans cet Évangile, 

par contre les mots « vérité » ou « vrai » ou 

« véritable », tout ce qui tourne autour de 

vérité apparaissent une cinquantaine de fois. 

La vérité n’est certes pas mise de côté dans 

cet évangile mais ici, en ce début de chapitre 

premier, l’accent tombe sur la grâce ; grâce 

sur grâce. 

C’est extrêmement important pour nous de 

contempler Sa gloire. Ce que Jean nous dit ici 

c’est que les façons dont les gens rencontrent 

Dieu aujourd'hui, voient Dieu aujourd'hui et font connaissance avec Dieu aujourd'hui, 

c’est en contemplant la gloire de Jésus, une gloire qui déborde de grâce. 

Et nous avons contemplé sa gloire, [qui a été] une gloire, comme la gloire du Fils 

unique du Père, pleine de grâce et de vérité. 

C’est la grande question pour toute l’humanité. Les hommes contemplent-ils la gloire 

du fils de Dieu ? Une des raisons pour lesquelles nous vous apportons cette parole ce 

matin, est que cet Évangile de Jean est explicitement conçu par Dieu pour révéler 

la gloire du Christ Son Fils et de réveiller les gens afin que dans cette gloire ils voient 

Sa grâce et que lorsqu’ils voient Sa grâce qu’ils aient la vie éternelle. 

Dans ce verset 14, la gloire du Fils unique du Père resplendit dans la vie de Jésus. Et 

si nous avons des yeux pour le voir, nous pouvons le contempler. Nous espérons que 

vous serez des nôtres ce matin pour voir la gloire du fils de Dieu et dans cette gloire 

vous approprier sa grâce surabondante. 

La Grâce d’être né de Dieu. 

Pourquoi les gens ont-ils besoin de grâce ? Grâce sur grâce, comme le dit le verset 

16 ? La réponse que Jean donne ici, dans ce premier chapitre, est que sans la grâce 

nous ne sommes pas des enfants de Dieu. Aussi simple que cela. 

C’est une révélation pertinente pour vous et pour les proches qui vous entourent. 

Souvenez-vous des versets 12 et 13 : 
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Mais à tous ceux qui l'ont reçu,(beaucoup ne le reçoivent pas) il leur a donné le droit 

d'être fait enfant de Dieu, [savoir] à ceux qui croient en son Nom; lesquels ne sont 

point nés de sang ni de la volonté de la chair ni de la volonté de l'homme; mais ils 

sont nés de Dieu. 

Il y a comme un grand mystère dans cette déclaration. Dieu, la Parole, le son divin 

du verset 1, s’est transformé en matière vivante, en homme-Dieu, de chair et d’os. 

Maintenant, écoutez bien, Jésus, cet homme-Dieu qui émerge d’un son immatériel, 

donne le droit à ceux qui sont matériels donc de sang et de chair de devenir des 

enfants de la Parole. Plus simplement Il donne le droit à la chair de devenir, de 

naitre spirituellement Jean 4 :24.  

Dieu est Esprit ; et il faut que ceux qui l'adorent, l'adorent en esprit et en vérité. 

Dieu Esprit devient matière pour que ceux qui sont matière naissent par l’esprit en 

l’esprit. Esprit qui d’ailleurs viendra lors de cette naissance demeurer dans le 

nouveau-né. 

Nés de Dieu dit le verset, j’oserai dire enfantés par la Parole. Et bien sûr cela pose 

la question la plus brûlante de votre existence : Vous a-t-il donné ce droit ? Vous 

matière êtes-vous « né par la parole ? » Vous avez parfaitement compris. Pas la 

naissance de la chair, telle année, tel jour telle heure/minute, mais l’autre 

naissance ? Cette autre naissance, c’est l’évènement le plus important de votre vie, 

puisqu’elle régénère votre chair, votre corps, votre  âme et votre esprit en une entité 

apte à entrer dans une nouvelle famille, une nouvelle patrie, le ciel, le royaume de 

la Parole, la présence de Dieu pour toujours. 

Cette autre naissance, ce n’est pas la naissance qui vous a fait sortir des ténèbres 

d’un utérus à la lumière du jour solaire, mais c’est une naissance qui vous fait sortir 

des ténèbres de la mort éternelle pour vous projeter dans la lumière de la Parole, 

du Fils de Dieu fait homme, Jésus, qui est venu vous transformer pour que vous soyez 

apte à régner avec lui dans une vie éternelle. 

Toute la puissance du mot grâce vient d’être résumée ici. Cette deuxième naissance 

extraordinaire, c’est une œuvre de grâce parfaite. Recevoir le droit de devenir un 

enfant de Dieu. Et tout cela se passe avec votre entendement votre compréhension 

(Éphésiens 1:18). Autrement la Bible m’autorise à vous dire que vous êtes des sots. 

Paul prie pour que Dieu. 
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Éclaire les yeux de votre entendement; afin que vous connaissiez quelle est 

l'espérance à laquelle vous êtes appelés, et quelles sont les richesses de la gloire de 

son héritage dans les saints;  

Jésus-Christ, la Parole faite matière vous appel ce matin. Par la foi en Christ, vos 

yeux s’ouvrent sur une espérance de vie éternelle. Vous contemplez les richesses de 

la Gloire de Christ, ce qui a pour effet de vous faire profiter de l’abondance de Sa 

grâce. 

Je vous repose la question, avez-vous ce droit ? vos yeux sont-ils ouverts ? Sinon, 

vous sentez-vous appelés à être transformés ? 

Autrement dit, en contemplant la gloire du Christ, vous déclenchez les douleurs de 

l’enfantement de la seconde naissance. La gloire de la lumière du Christ 

entreprend en vous une introspection, un état des lieux spirituel, un audit de votre 

vie, et la lumière de la gloire du Christ illumine, éclaire votre conscience, afin que 

par le Saint-Esprit, vous preniez connaissance de vos péchés, vous les confessez à 

Christ, cette confession à son tour génère une tristesse en vous, une tristesse 

salutaire qui vous amène à vous repentir. 

La repentance, ce sont ces regrets profitables, des chagrins positifs, qui vont vous 

faire vous lever et dire Jésus donne-moi ce droit de devenir enfant de Dieu, je veux 
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naitre une seconde fois, transforme ma chair et mes os mon âme mon esprit pour 

qu’ils aient part à la vie céleste. Là où il y a une infinité de joies. 

Même si les gens disent des choses comme : «Nous sommes tous les enfants de Dieu», 

ce n'est pas ce que Jésus a enseigné. Seuls les enfants voient et écoutent La Parole 

faite chair, celle de l’homme Dieu Jésus. 

En Jean 8:41-47. Nous voyons Jésus aux prises avec les dirigeants juifs. Ils 

connaissaient leur Ancien Testament sur le bout des doigts. Ils étaient zélés graves 

comme disent les jeunes aujourd’hui. Ils dirent à Jésus : Jean 8:41-47.  

Nous avons un seul Père, c'est Dieu. Jésus leur dit : Jésus leur dit: Si Dieu était votre 

Père, vous m'aimeriez sans doute, parce que je suis issu de Dieu, et que je viens de 

sa part; car je ne suis pas venu de moi-même, mais c'est lui qui m'a envoyé. 

Pourquoi ne comprenez-vous point mon langage? C'est parce que vous ne pouvez 

écouter ma parole.Le père dont vous êtes issus, c'est le diable, et vous voulez 

accomplir les désirs de votre père. Il a été meurtrier dès le commencement, et il n'a 

point persisté dans la vérité, parce que la vérité n'est point en lui. Toutes les fois 

qu'il dit le mensonge, il parle de son propre fonds ; car il est menteur, et le père du 

mensonge. Mais parce que je dis la vérité, vous ne me croyez point. Qui de vous me 

convaincra de péché? Et si je dis la vérité, pourquoi ne me croyez-vous pas? Celui qui 

est de Dieu, écoute les paroles de Dieu; c'est pourquoi vous ne les écoutez pas, parce 

que vous n'êtes point de Dieu. »  

En d’autres termes, le peuple le plus religieux du temps de Jésus n’était pas enfants 

de Dieu. Voilà qui permet de dire que bon nombre des habitants qui hantent les 

chapelles du XXI siècle ne le sont pas plus. Cela inclut bien entendu et avant tout les 

leaders. 

C’est la condition de quiconque n’a pas expérimenté l’autre naissance, ne voit pas 

la nécessité de l’autre naissance, ne voit pas la gloire de Jésus, et évidemment pas 

Sa grâce. Tout ce qu’ils voient et expérimentent c’est la sécurité d’une vie au sein 

d’une communauté de traditions. Par conséquent, ils ne profitent pas de la grâce, 

ils en parlent souvent OH, ça oui. Beaucoup sont même payés pour en parler, mais 

leurs âmes sont engluées dans un system aveugle, ils ne voient pas, n’entendent pas. 

Ils ne sont jamais nés de nouveau. Ils font l’incroyable bêtise de tomber dans le piège 

de Satan qui leur dit : « personne ne sait, on aura des surprises, on verra ce que Dieu 

fera » À cause de cela, ils n’ont jamais obtenu le droit. Ils ne l’ont jamais demandé. 

Ils est vrai, qu’on ne leur a jamais clairement proposé, autrement vous pensez bien 

qu’ils ne nous gratifieraient pas de gentilles historiettes le jour de leur baptême, 

mais ils nous diraient sans cesse, comment et quand ils ont reçu le droit d’être 

enfanté par Dieu. 

Ce n’est d’ailleurs pas un secret, Dieu leur dit en personne Romains 8 :16 : 
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L'Esprit lui-même rend témoignage à notre esprit que nous sommes enfants de Dieu. 

Sans la vision de la gloire de Jésus d’où émane la grâce, pas de deuxième naissance. 

Vous vous souvenez de Jean 3 :3, là où Jésus dit :  

Sans être né de nouveau — c'est-à-dire sans avoir eu le droit, il nous est impossible 

de voir la gloire du Royaume de Dieu et ne serons jamais sauvé par la plénitude de 

la grâce qui en découle. 

C’est pour cela que j’insiste peut-être un peu lourdement ce matin : quand es-tu né 

de nouveau ? Montre -moi le droit que tu as reçu en témoignant de ta deuxième 

naissance. Tu as été inscrit au registre d’état civil de ta commune quand tu es né de 

la chair, de même Dieu affirme que ceux qui sont nés de l’esprit sont inscrit au 

registre de la vie éternelle avant la fondation du monde. C’est le registre de Jésus 

l’agneau immolé. Apocalypse 13 : 8.  T’a t-il dit que ton nom y figurait ? 

Le double objectif de Jésus. 

Ce ne serait pas exagéré de dire que le but de cet Évangile est que les enfants de la 

Parole contemplent, voient et profitent de la gloire de Jésus-Christ au maximum. Je 

me fonde sur Jean 17:24 où Jésus prie pour nous, et il dit. 

Père, mon désir est que là où je suis, ceux que tu m'as donnés y soient aussi avec 

moi, afin qu'ils contemplent la gloire que tu m'as donnée, parce que tu m'as aimé 

avant la création du monde. 
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Le désir ultime de Celui qui délivre les droits à devenir enfant de Dieu, c’est que les 

peu qui reçoivent ces droits soient émerveillés par Sa gloire. Une fois le droit délivré 

nous sommes avec Lui au paradis pour toujours et là, l'une de nos occupations, dans 

la joie, c’est de contempler sa gloire. C’est son désir. C’est l’objectif de l’Évangile 

de Jean : l’exaltation de la gloire du Christ pour les régénérés de la Parole. 

Et maintenant, glorifie-moi, toi mon Père, auprès de toi-même, de la gloire que j'ai 

eue vers toi, avant que le monde fût fait. 

Le deuxième objectif, c’est la plénitude de la joie des enfants de Dieu qui voient la 

gloire. (Jean 17:5). verset 11. 

Je vous ai dit ces choses, afin que ma joie demeure en vous, et que votre joie soit 

accomplie. 

Le double objectif de Jésus : Sa gloire et sa joie afin que nous contemplions, l'une 

est, soyons rempli de la deuxième. 

Deux Obstacles à cela. 

Deux objectifs divins, voire la gloire et être remplis de joie, mais aussi deux obstacles 

à surmonter pour que cela se produisent. Deux sortes de ténèbres doivent être 

enlevées. 

1) La gloire du fils de Dieu c'est-à-dire la Lumière doit être révélée dans le monde 

afin de chasser les ténèbres du monde et que nous voyions la lumière divine,  

2) Et la cécité et les ténèbres de notre propre cœur doivent être enlevées. Il y 

a une obscurité dans le monde, et il y a une obscurité dans nos âmes. 

Les deux noirceurs doivent être surmontées. Dans le cas contraire, nous ne pouvons 

pas voir la gloire du fils de Dieu. Et donc nous ne pouvons profiter de sa plénitude 

qui est grâce sur grâce, la nouvelle naissance. 

Comment cela se produit-il ?  

L’obscurité dans le monde est balayée par l’incarnation (la Parole, le Verbe s’est fait 

chair). 

Et la Parole a été faite chair, … c'est en elle qu'était la vie et la vie était la lumière 

des hommes. Et la lumière luit dans les ténèbres. 
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Et l’obscurité dans nos âmes est vaincue par l’obtention du droit à devenir enfant de 

Dieu. Lesquels enfants ne sont point nés de sang ni de la volonté de la chair ni de la 

volonté de l'homme; mais ils sont nés de Dieu. C’est l’autre naissance. 

Ainsi, l’obscurité du monde a cédé la place à la lumière quand Jésus, la lumière du 

monde, est devenu homme. (L’incarnation) et notre cécité de pécheur est guérie par 

la conversion. Ce que je vous invite à faire ce matin. 

Ce sont deux miracles indissociables et interdépendants : l’incarnation lumineuse 

révèle la gloire du Fils qui déborde de grâce, et cette même grâce, c’est ce qu’il 

fallait pour que nous obtenions le droit.  
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La grâce de voir la gloire. 

Par la foi nous pouvons contempler la gloire du Christ. Jésus a dit à Martha, juste 

avant qu’il ne fasse revenir son frère Lazare d'entre les morts : Jean 11:40. 

Plusieurs personnes présentes vécurent la résurrection de Lazare et crurent en Jésus, 

mais quelques-uns se précipitèrent vers les leaders du système religieux de l’époque 

les Pharisiens, et leur rapportèrent ce que Jésus avait fait. Jean 11 :46. 

Ou te situes-tu ce matin ? Parmi ceux qui libres, par la foi, virent la gloire de Dieu 

ou parmi les esclaves des chapelles de traditions, parmi les cœurs de pierre, là ou 

tout comme les cancres ils s’épanouissent des décennies durant ? 

Si tu crois, tu verras la gloire de Dieu. Alors, c’est le moment de te demander : 

comment crois-tu ? crois-tu vraiment ? quelle est la qualité de ta foi, stérile ou 

dynamisante ? Je me demande parfois si Satan n’a pas un avantage sur toi, sa foi est 

bien plus grande, il croit, mais lui il tremble. 

Trembles-tu ? Vois-tu la gloire du fils de Dieu ? profites-tu de sa plénitude ? As-tu 

reçu grâce sur grâce ? As-tu reçu le droit devenir enfant de Dieu ? Oui, alors donne 

ton témoignage, dis-nous quand et comment, si tu es devenu une lumière, arrête de 

te planquer sous le lit.  Arrête de faire semblant, un jour viendra ou ceux qui auront 

reçu le droit se rangeront à la droite de la Parole et ceux qui n’ont pas reçu ce droit 
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iront dans des lieux de tourment éternel. Eussent-ils vécu dans une chapelle toute 

leur vie. Poursuivons au verset 17 qui commence par car, ou parce que.  

Car la loi a été donnée par Moïse, mais la grâce et la vérité sont venues par Jésus-

Christ. 

Pourquoi Moïse ? 

Dans ce contexte, pourquoi Jean le narrateur, nous parle-t-il de Moïse et de la loi? 

Pour répondre à cette question, nous devons nous tenir au plus près du texte ce 

matin.  

De fait, si nous nous précipitons vers la lettre aux Galates où celle aux Romains pour 

nous enquérir des contrastes que Paul fait entre la grâce et la loi (Romains 6:14 – 

15 ; Galates 2:21 ; 5:4), nous pouvons passer à côté de ce que Jean veut nous dire 

ici dans ce premier chapitre. 

Nous sommes maintenant au clair sur ce que Jean met en avant : «voir la gloire de 

Dieu comme étant pleine de grâce ».alors, pourquoi se tourne-t-il vers Moïse ? tout 

simplement parce que Moïse est le personnage le plus célèbre de l’Ancien Testament 

qui ait lutté avec passion pour voir la gloire de Dieu. Si l’on pouvait dire que 

quelqu'un a presque vu Dieu, ce serait sans aucun doute Moïse. Exode 33:11: 

Et l'Éternel parlait à Moïse face à face, comme un homme parle avec son semblable. 

Mais cette conversation en face à face avec Dieu n’était pas suffisante pour Moïse. 

Il voulait voir plus de Dieu. Il voulait carrément voir Dieu. 

«Montre-moi ta gloire. 

Moise procède avec méthode. Exode 33:13 ils commencent par dire : 

Maintenant donc, je te prie, si j'ai trouvé grâce à tes yeux, fais-moi connaître tes 

voies; 

Moise parle face à face avec Dieu, mais il veut plus de Dieu : « Montre-moi 

maintenant tes voies. » Et ça marche. 
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Et l'Éternel dit à Moïse: Je ferai aussi ce que tu dis; car tu as trouvé grâce à mes 

yeux, et je te connais par ton nom. 

Néanmoins, Moïse n’est pas satisfait avec cela, il va plus loin. Il veut voir la gloire 

de Dieu en vrai, réellement.Exode 33 : 17-19 :Moïse prend donc la réponse de 

l’Éternel au mot et saute sur l’occasion en répondant au verset 18:  

Est-ce cela qui nous anime ce matin, voire la gloire de Dieu ? A cela Dieu répond à 

Moïse en ne lui révélant que l’ombre de sa gloire et sa grâce (Exode 33 : 19 – 23). 

Et Dieu répondit: Je ferai passer toute ma bonté devant ta face; je crierai le nom de 

l'Éternel devant toi, et je ferai grâce à qui je ferai grâce, et j'aurai compassion de 

celui dont j'aurai compassion. Et il lui dit: Tu ne pourras pas voir ma face; car nul 

homme ne peut me voir et vivre.L'Éternel dit aussi: voici un lieu près de moi, et tu 

t'arrêteras sur ce rocher.Et il arrivera que quand ma gloire passera; je te mettrai 

dans l'ouverture du rocher, et je te couvrirai de ma main jusqu'à ce que je sois 

passé.Et je tirerai ma main, et tu me verras par-derrière; mais ma face ne se verra 

point. 

Et maintenant le parallèle avec la loi.Nous avons lu.  
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Car la loi a été donnée par Moïse, mais la grâce et la vérité sont venues par Jésus-

Christ. 

Le verset qui suit immédiatement l’ombre de la gloire de l’Éternel, c’est Exode 34 : 

1, c’est le don des tables de la loi pour la deuxième fois : 

Et l'Éternel dit à Moïse: Taille-toi deux tables de pierre comme les premières, et 

j'écrirai sur elles les paroles qui étaient sur les premières tables, que tu as rompues. 

Et l'Éternel descendit dans la nuée, et s'arrêta là avec Moïse, et  

Jésus est la gloire. 

• La gloire et la loi. Alors voici ce que je pense que Jean fait dans Jean 1:17 à 

18. Il fait le parallèle ou mieux-il souligne le contraste entre Christ et Moïse. 

• Moise est autorisée à voir l’ombre de la gloire.mais Jésus est la gloire. 

• Moïse taille les pierres de la loi, Christ Lui dicte la loi, accompli la loi est la 

loi.  

• Moïse pointe vers la grâce mais c’est de Jésus que vient la plénitude de grâce 

sur grâce. 

• Moïse rapporte au peuple les paroles de Dieu. Mais Jésus est la parole de Dieu. 

• La Loi reflète la lumière de Dieu. Jésus est la lumière de Dieu. 

La grande supériorité de Jésus sur Moïse.  

Ce contraste avec Moïse s’amplifie au verset Jean 1 :18. 

Personne ne vit jamais Dieu; le Fils unique, qui est dans le sein du Père, est celui qui 

nous l'a fait connaître. 

• Personne n’a jamais vu Dieu, est la façon que Jean a de dire : même Moïse, 

qui a dit : « montre-moi ta gloire, » n’a seulement été autorisé qu’à voir 

l’arrière de celle-ci. 

• Mais en revanche, Christ, qui est appelé «le Fils Unique, ne regarde pas Dieu 

de dos, il est dans le sein du Père — littéralement, « entre les deux bras du 

Père. »  

• Non seulement le Fils est dans le sein du père, mais Lui et le Père ne font 

qu’Un (Jean 10:30). C’est un distinguo incommensurable entre Moïse et Jésus. 
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• Moïse a donné la manne du ciel ; Jésus lui-même était le vrai pain du ciel 

(Jean 6:32). 

• Moïse écrivit sur le Christ Jean 1 :45 nous avons trouvé celui de qui Moïse a 

écrit dans la loi, et dont les prophètes ont parlé; mais Jésus était le Christ. 

• Moïse éleva le serpent dans le désert ; Jésus lui-même a été élevé (Jean 3:14). 

Et comme Moïse éleva le serpent dans le désert, de même il faut que le Fils de 

l'homme soit élevé. 

Élevé, ce dernier point, c’est du charabia, je suis d’accord avec toi. Un petit 

éclaircissement et nous nous arrêterons là  pour aujourd’hui. Jésus élevé. Dans le 

jargon biblique cela veut dire cloué sur une croix horizontalement, par terre, puis la 

croix est redressée verticalement, ce qui fait que le supplicié est élevé. 

C’est la fin du voyage de Jésus sur terre. Sur cette croix il tue, il anéantit, il 

désagrège les péchés que tu lui auras confessés, transférés. En fait, puisque la 

rémunération, la paye de tes péchés te condamnait aux ténèbres, à la mort 

éternelle, à l’enfer éternel, sur cette croix, Jésus condamne et tue ta mort. 

Il meurt pour toi, à ta place, mais aussi il revient à la vie pour toi, à ta place. Il n’y 

a donc plus aucune condamnation suspendue au-dessus de ta tête à condition que tu 

demandes à Jésus de se charger de tes fautes, de te donner le droit. 

Il n'y a donc maintenant aucune condamnation pour ceux qui sont en Jésus-Christ, 

lesquels ne marchent point selon la chair, mais selon l'Esprit. 

C’est pourquoi il a gagné le droit de t’offrir le droit de devenir enfant de 

Dieu.parceque, il a lavé tes fautes dans son sang précieux et t’a réconcilié avec le 

Père par sa mort et sa résurrection. 

C’est une garantie pour toi que ce droit ne te sera jamais retiré. Je termine par 

cette question : est-ce que l’Éternel connaît ton nom t’appelle par ton nom.  

Marches-tu encore dans la chair et non selon L esprit ? Quand et comment as-tu reçu 

le droit d’être appelé enfant de Dieu, ton nom est-il inscrit dans le livre de la vie ? 

As-tu reçu grâce sur grace ? 

Jésus, la lumière t’appelle maintenant, lève-toi, viens à lui, soit transformé, sort 

des ténèbres soit béni pour la vie éternelle. 

AMEN 


